

Führungswechsel bei der Vogelsbergmeute Jahreshauptversammlung, 28.4.18, Brachttal-Spielberg

Die alljährliche Jahreshauptversammlung des Schleppjagdvereins Vogelsbergmeute e.V. hatte einiges auf dem Programm stehen. Neben dem Report einer unserer Master, Hans Nimmrichter, über das vergangene Jagdjahr lobte der bis dato noch im Amt stehende 1. Vorsitzende, Dr. Michael Weiler, das Engagement derjenigen, die sich hilfreich am Vereinsleben beteiligen. Weiler betonte vor allem erneut das positive Ergebnis der Meutehaltertagung, die die Vogelsbergmeute in diesem Jahr auszutragen hatte. Zugleich würdigte er vor allem das positive Ergebnis dieser Veranstaltung in Zusammenhang mit dem herausragenden Einsatz unseres Mitglieds Nathalie Wiederspahn. Weiter wurden die bevorstehenden Highlights in 2018 angesprochen, so vor allem das Jubiläumsevent zum 50. Geburtstag unserer Meute. Dies wird mit einer 2-Meutejagd am 25. August 2018 am Kennel der Vogelsbergmeute in Brachttal-Spielberg ausgetragen. Weiter standen Neuwahlen an. Dr. Weiler gab sein Amt an Reinhard Neeb ab, dieser veranlasste zugleich vor Ort die Ehrenpräsidentschaft Weilers, auf Grund jahrelanger positiver Verdienste um die Meute.

2. Vorsitzender wurde Philipp Jakob, der neben dieser Aufgabe nach wie vor den Posten des Pressewarts/Öffentlichkeitsarbeit innehält. Jakob löst somit den bisherigen 2. Vorstand, Horst Richter, ab. Die ehemalige Geschäftsführerin, Norma Mühl, gab nach langen Jahren ebenfalls das Amt zur Verfügung, das unser Equipagemitglied Bettina Zipp übernimmt. Ihre Stellvertreterin ist nach wie vor Ulrike Mahler.

Die Besetzung des 1. und 2. Kassenwartes bleibt bei Monika Stepper und Karin Mack. Als neues Amt wurde der Zeugwart gewählt und zwar in Person unseres Equipagemitglieds Sandra Foth. Zusätzlich wurde Nathalie Wiederspahn als Beisitzerin mit spezieller Ausrichtung auf die Hundearbeit gewählt. Weitere Beisitzer in unterschiedlicher Funktion sind Dr. Dr. Wolfhard Lindner, Horst Richter und Dr. Michael Weiler.

Wir bedanken uns sehr bei der ehemaligen Führungsriege unserer Meute für die genaue und tadellose Ausführung der jeweiligen Ämter und blicken nun sehr positiv auf das begonnene Jagdjahr 2018, das mit dem nächsten Highlight, dem Jubiläum, ein besonderes und bedeutungsvolles Jahr für unsere Meute ist. Nutzen wir die Euphorie und den Erfolg der bisherigen Veranstaltungen, so dass 2018 unser Jahr wird!



Text und Bild: Philipp Jakob